

Antworten zur Deponie

Gaggenau (BNN). Der Abfallwirtschaftsbetrieb des Landkreises Rastatt antwortet auf die jüngsten Fragen der Bürgerinitiative Oberweier und beschreibt die nächsten Schritte zur Erneuerung der Sickerwasseranlage auf der Deponie Hintere Dollert. In der öffentlichen Sitzung des Betriebsausschusses Abfallwirtschaftsbetrieb am 6. Dezember werden die Kreisräte über das Zwischenergebnis des Sickerwasserkonzepts beraten, teilte der Abfallwirtschaftsbetrieb mit.

In den Monaten Januar bis Oktober sind insgesamt 5.435 Kubikmeter Sickerwasserkonzentrat angefallen. Die gesamte Menge wurde auf die Deponie zurückgeführt. Auch aktuell wird das Sickerwasserkonzentrat auf die Deponie zurückgeführt. Somit wurden in diesem Jahr noch keine Konzentratmengen fremdentsorgt. Derzeit überprüft das Ingenieurbüro Roth und Partner alle Möglichkeiten, das Konzentrat zu einem baldmöglichen Zeitpunkt wegzufahren.

In der öffentlichen Sitzung des Betriebsausschusses am 6. Dezember werden nähere Informationen zur Konzentratentsorgung gegeben. Ebenso wird derzeit die neue Sickerwasserreinigungsanlage konzipiert. Die Zwischenergebnisse des Konzepts werden in der Sitzung vorgestellt.